



Väter-Kinder-Aktionen in Haan:

Väter sind für Kinder wichtig. Im Alltag bleibt aber oft die wenig gemeinsame Zeit auf der Strecke. Wir veranstalten jährlich 3-5 ökumenische Aktionen, bei denen der Spaß und die qualitative Zeit im Vordergrund steht.

Der ökumenische Initiative „Väter-Kinder-Morgen“, hat auch für 2017 sich wieder tolle Aktionen ausgedacht für Haaner Väter mit ihren Kinder.

Nur Väter? Ja klar, das ist die Idee: Wir Väter haben meistens viel weniger Qualitätszeit für und mit unseren Kindern. Eine Ausnahme bildet der Sandburgenbau-Wettbewerb. Hier sind auch Mütter eingeladen mitbuddeln.

Zu alle Aktionen wird im Vorfeld durch Flyer, Newsletter und Facebook individuell eingeladen. Wer in den Newsletter eingetragen werden möchte, schreibt bitte eine Mail an: vaeter-kinder-morgen@gmx.de

20.05.2017	Klettern im Hochseilgarten in Wetter. Wer traut sich in die Baumwipfel? Unter professioneller Anleitung erstürmen wir die Bäume. Eine super Aktion für das Testen des Gleichgewichtes und des Selbstvertrauens – Danach ein schönes Picknick auf der Sonnenterasse..
01.07.2017	„Paddeln auf der Niers“ Der Klassiker. Wir fahren in Fahrgemeinschaften nach Wissen am Niederrhein und paddeln in Kanus die Niers runter bis Goch. Dann picknicken wir gemütlich zusammen im Stadtgarten, spielen Fußball, chillen..
16-17.09.2017	„Zelten hinter der ev. Kirche“ Lagerfeuer, Grillen, Stockbrot, Gruselgeschichten, Singen und Nachtwanderung. Ein Highlight für alle...
19.08.2017	Sandburgenbau-Wettbewerb Wer baut die größte, schönste oder pffigste Sandburg und überzeugt die Jury mit einer tollen Story und einem innovativem Namen?
18.11.2017	Adventsbasteln und Backen Jahresausklang mit Blick auf Weihnachten. Gebetsbuchengel und Strohsterne für den eigenen Weihnachtsbaum? Oder doch lieber Weckmänner backen? Auf jeden Fall beginnen wir mit einem gemütlichen Frühstück.

